
 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 ATA Nº 15/2012 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 16 DE JULHO DE 2012 

 

Aos dezasseis dias do mês de julho de dois mil e doze, nesta cidade de Rio 

Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu ordinariamente 

a Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência da Dra. Isaura Maria Elias 

Crisóstomo Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, Dr. Carlos 

Fernando Frazão Correia, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Dr. Carlos 

Alberto Nazaré Almeida e Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e 

Silva.  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente referiu que a qualquer momento os Vereadores, Dra. Sara Maria 

Carapito Silva Fragoso e Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira chegariam à 

presente reunião, em virtude dos seus compromissos.  --------------------------------  

 

INÍCIO 

 

Quando eram quinze horas, verificando-se a existência de quórum a 

Presidente, Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, declarou 

aberta a reunião.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Operações Orçamentais: novecentos e oitenta mil, oitenta e quatro euros e 

noventa e nove cêntimos;------------------------------------------------------------------------  
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Operações não Orçamentais: cento e dezanove mil, novecentos e setenta e 

três euros e setenta e oito cêntimos;  --------------------------------------------------------  

 

COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada e subdelegada, a Presidente e o Vereador Dr. Carlos Fernando 

Frazão Correia haviam proferido despachos sobre assuntos emanados da 

Unidade de Obras Particulares e Ordenamento o qual consta da pasta de 

documentos anexos a esta Ata.  ---------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

VEREADORA, DRA. ANA CRISTINA LOBATO PINTO FRÓIS DE FIGUEIREDO E SILVA.  ---  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva 

interveio, reportando-se ao encerramento de mais um ano letivo da 

Universidade Sénior, salientando a excelência do projeto que ao longo dos 

anos tem vindo a ser desenvolvido, destacando o trabalho desenvolvido pelo 

último núcleo coordenador e pela sua Diretora. Salientou, ainda, o grupo de 

professores voluntários que se associaram ao projeto da Universidade Sénior.   

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva agradeceu, também, a colaboração da 

Professora Bernardete Maurício, destacando o seu envolvimento e a sua 

dedicação desde o início, salientando que o fizera em regime de voluntariado. 

Desejou ainda os maiores sucessos à nova Diretora, a Professora Eugénia 

Reis, realçando o facto da mesma não ser aposentada e, também, a sua 

envolvência desde o início do projeto, dizendo que a mesma iria dar 

continuidade ao bom trabalho que se tem desenvolvido na Universidade Sénior 

de Rio Maior.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cistina Silva referiu-se ainda à questão apresentada na 

última reunião de Câmara pelo munícipe Ricardo São João, no que respeita 
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aos problemas existentes num condomínio do Cidral, questionando se o 

processo tivera algum desenvolvimento.  ---------------------------------------------------  

Na sua intervenção a Vereadora, Dra. Ana Cistina Silva felicitou o Executivo, 

em particular o Vereador, Dr. Carlos Nazaré, pela proposta apresentada na 

última reunião de Câmara, tendo em conta a promoção de uma nova reunião 

entre o Sr. Nuno Lucas e a empresa Fozmassimo, para tentar resolver o 

diferendo existente entre os mesmos. Realçou, ainda, e felicitou, mais uma vez, 

todos os intervenientes na reunião, tendo em conta que o diferendo existente 

ficara resolvido, dizendo esperar que o que ficara acordado entre as partes se 

concretizasse.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Terminou a sua intervenção, referindo-se à entrega de uma carta ao Vice-

Presidente da Câmara, sobre a sua renúncia à Vice-Presidência da ADURM – 

Associação para o Desenvolvimento Urbano de Rio Maior, questionando se da 

mesma fora dado conhecimento à Câmara.  -----------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA  --------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, começando por se 

referir ao trabalho desenvolvido pela Professora Bernardete Maurício na 

Universidade Sénior. Referiu que o projeto começara no anterior Executivo, 

que a Professora Bernardete fizera um trabalho notável e que, na sua opinião, 

a Câmara devia de efetuar o reconhecimento público do mesmo. Desejou 

ainda, as maiores felicidades à nova Diretora, a Professora Eugénia Reis, 

dizendo esperar que a mesma fizesse um bom trabalho, salientando a sua 

competência.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

Na sua intervenção, o Vereador, Dr. Carlos Nazaré referiu-se à intervenção da 

Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva no que respeita à resolução do diferendo 

existente entre o Sr. Nuno Lucas e a empresa Fozmassimo, dizendo esperar 

que a ligação entre a Rua da Paz e a Av. Humberto Delgado se concretizasse, 

para que o Município pudesse ver a sua pretensão resolvida.  -----------------------  

Concluiu a sua intervenção, referindo-se a um pedido que fizera na última 

reunião de Câmara relativamente ao agendamento do assunto, Reforma 
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Administrativa, dizendo que era muito importante a discussão deste tema, 

salientando, contudo, que esperava que a referida Reforma não se 

concretizasse.  --------------------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. NUNO LEAL SANTOS DA VEIGA MALTA  -------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta interveio, começando por se 

referir à Universidade Sénior e à excelência do trabalho realizado pela 

Professora Bernardete Maurício. Referiu, também, que tivera o privilégio de 

estar presente na cerimónia de encerramento do ano letivo da Universidade 

Sénior, e que agradecera publicamente, em nome da Câmara, o contributo da 

Professora Bernardete, como Diretora da Universidade, ao longo dos anos.  ----  

Continuando no uso da palavra, o vereador, Dr. Nuno Malta informou que iria 

decorrer na próxima semana, a 1.ª fase do PCAAC – Programa Comunitário de 

Ajuda Alimentar a Carenciados, classificando a iniciativa como muito positiva. 

Informou, ainda, que decorrera no Cineteatro de Rio Maior a Conferência das 

Cidades Educadoras, tendo a mesma sido apresentada e moderada pela 

Presidente da Câmara. Disse, também, que a mesma fora muito participada e 

que iria permitir uma maior interação entre as cidades e a comunidade escolar 

educativa.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS FERNANDO FRAZÃO CORREIA  ------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, começando por 

responder a algumas das questões apresentadas pelos Vereadores, dizendo, 

em relação ao condomínio do Cidral, que já tinha sido efetuada a vistoria 

técnica, tendo refutado qualquer tipo de responsabilidade por parte do 

Município. --------------------------------------------------------------------------------------------  

No que respeita à ADURM – Associação para o Desenvolvimento Urbano de 

Rio Maior, o Vereador, Dr. Carlos Frazão informou que se iria realizar uma 

reunião na última semana do mês corrente, com vista ao encerramento da 

referida Associação. -------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao processo respeitante ao Nuno Lucas e à empresa 
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Fozmassimo, o Vereador, Dr. Carlos Frazão, disse que não tinha intenção de 

participar nas próximas reuniões, não obstante ter referido que a última reunião 

tinha sido muito positiva.  ------------------------------------------------------------------------  

Na sua intervenção o Vereador, Dr. Carlos Frazão, referiu-se ainda à 

Professora Bernardete Maurício, reconhecendo a excelência do trabalho 

desenvolvido na Universidade Sénior, dizendo que a Câmara devia de 

reconhecer publicamente o trabalho que fora desenvolvido ao longo dos anos 

em que a mesma fora Diretora. Disse, ainda, que gostava que a sua sucessora, 

Professora Eugénia Reis, conseguisse manter e dar continuidade à excelência 

do trabalho realizado ao longo dos anos.  --------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão informou, ainda, que em Malaqueijo o furo de 

água se encontrava avariado e que a população ficara sem água, tendo sido 

necessário proceder ao abastecimento através de autotanque. Aludiu ainda 

que atualmente a situação estava normalizada.  ------------------------------------------  

O Vereador, Dr. Carlos Frazão informou, ainda, que a bomba de água do furo 

da vivenda, também, se avariara durante a noite e que a empresa Águas do 

Oeste já tinha sido contactada para resolver a avaria, dizendo que iria ser 

ligado temporariamente o ”ponto de entrega” existente para tentar minorar o 

impacto da situação. ------------------------------------------------------------------------------ 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão, aludiu ainda a um abatimento que ocorrera na 

EN114, dizendo que o mesmo não era da responsabilidade do Município. 

Informou, também, que as Estradas de Portugal estavam a proceder à 

recuperação da via, salientando a insistência do Município de Rio Maior para a 

resolução de tal facto.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

Concluiu a sua intervenção, efetuando um balanço e uma previsão para o 

términus das diversas obras existentes no concelho de Rio Maior, a saber:  -----  

- O Centro Escolar de S. João da Ribeira, prevê-se o dia 15 de agosto do 

corrente ano para conclusão da obra;  -------------------------------------------------------  

- O Espaço Polivalente deverá ficar concluído até final do mês de julho na parte 

respeitante à responsabilidade da Câmara, ficando a faltar apenas a 

intervenção por parte da AMA – Agência para a Modernização Administrativa, 
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para instalação da Loja do Cidadão;---------------------------------------------------------- 

- O Mercado Municipal, também, se encontra prevista a sua conclusão para o 

final do mês de julho;  -----------------------------------------------------------------------------  

Relativamente às obras a decorrer na zona antiga da cidade, informou, 

também, que estavam a decorrer a bom ritmo e que até final do mês de agosto 

a obra da “Via-Sacra” ficava concluída, com exceção da Av. João Ferreira da 

Maia.  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PRESIDENTE DA CÂMARA  --------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio tendo começado por se referir às várias intervenções, 

designadamente as que se reportaram à Direção da Universidade Sénior por 

parte da Professora Bernardete Maurício. Seguidamente a Presidente da 

Câmara propôs um voto de agradecimento à Professora Bernardete Maurício, 

referindo que:  --------------------------------------------------------------------------------------  

 

“A Universidade Sénior de Rio Maior resulta de uma parceria entre a Câmara 

Municipal de Rio Maior e a Santa Casa da Misericórdia de Rio Maior e está 

vocacionada para a propagação de novos saberes entre os mais idosos e para 

a ocupação dos seus tempos livres em atividades Lúdico-pedagógicas. ----------  

Desde a primeira hora como sua diretora, a Prof.ª Bernardete Maurício foi urna 

incansável dinamizadora de todo o funcionamento desta instituição, 

coordenando de forma empenhada todo um corpo docente voluntário 

empenhado em transmitir a seu saber aos mais idosos. É-lhe particularmente 

reconhecido a impulso que deu ao Coro da Universidade Sénior, que dirige, 

devendo por isso todo o seu trabalho ser devidamente reconhecido por esta 

autarquia.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

Por isso proponho, em nome da Câmara Municipal de Rio Maior, um voto de 

agradecimento por todo a trabalho e empenhamento da Prof.ª Bernardete 

Maurício na dinamização e crescimento da Universidade Sénior de Rio Maior 

ao longo de todos as anos em que esteve ligada à instituição como sua 

diretora”.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  
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O presente voto de agradecimento fora subscrito por todos os membros do 

Executivo presentes.  -----------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva interveio tendo proposto que do presente 

voto de agradecimento fosse dado conhecimento à Comunicação Social e à 

Professora Bernardete Maurício.  -------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio dizendo que do referido voto de agradecimento será 

dado conhecimento, quer à Professora Bernardete Maurício, quer à 

Comunicação Social.  -----------------------------------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 

 

LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO – RASTREIO DO CANCRO DA MAMA – 

AGRADECIMENTO  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um oficio da Liga Portuguesa Contra o Cancro, sobre o 

Rastreio do Cancro da Mama - agradecimento.  ------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA TERRITORIAL AUTÁRQUICA – ABAIXO-ASSINADO 

DA POPULAÇÃO DE MALAQUEIJO – OFICIO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE RIO 

MAIOR  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um ofício da Assembleia Municipal de Rio Maior, sobre 

o Abaixo-Assinado da População de Malaqueijo, em relação à Reorganização 

Administrativa Autárquica.  ----------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 
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esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MALAQUEIJO – DELIBERAÇÃO – EXTINÇÃO DA 

FREGUESIA DE MALAQUEIJO – OFICIO DA JUNTA DE FREGUESIA DE MALAQUEIJO  ---  

 

Foi presente à Câmara um ofício da Junta de Freguesia de Malaqueijo, sobre a 

deliberação da Assembleia de Freguesia em relação à extinção da Freguesia 

de Malaqueijo.  -------------------------------------------------------------------------------------  

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MALAQUEIJO – DELIBERAÇÃO – EXTINÇÃO DA 

FREGUESIA DE MALAQUEIJO – OFICIO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE RIO MAIOR  ---  

 

Foi presente à Câmara um ofício da Assembleia Municipal de Rio Maior, sobre 

deliberação em relação à extinção da Freguesia de Malaqueijo.  --------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

COMUNICADO DA CÂMARA MUNICIPAL DE SERNANCELHE  ---------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um ofício da Câmara Municipal de Sernancelhe, sobre 

comunicado a propósito de um processo judicial.  ----------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 16 DE JULHO DE 2012 

 

 

9 

 

 

RENÚNCIA ÀS FUNÇÕES DE GERENTE DA ESCOLA PROFISSIONAL DE RIO MAIOR – 

LUÍS ALBERTO SANTOS TIRANO FERREIRA  -------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma carta de Luís Alberto Santos Tirano Ferreira, sobre 

Renúncia às funções de Gerente da Escola Profissional de Rio Maior.  -----------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré interveio reconhecendo e agradecendo a 

colaboração e disponibilidade de Luis Alberto Santos Tirano Ferreira na 

procura de soluções para a Escola Profissional. Desejou ainda as maiores 

felicidades e sucesso à pessoa que irá desempenhar funções em 

representação da Associação de Comerciantes do Concelho de Rio Maior.  -----  

 

A Presidente interveio tendo referido que concordava com as palavras 

proferidas pelo Vereador, Dr. Carlos Nazaré relativamente a Luis Alberto 

Santos Tirano Ferreira. Aludiu também que tivera a oportunidade de efetuar o 

reconhecimento público no Conselho Geral e na Assembleia Geral da Escola 

Profissional.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

AGRADECIMENTO PELA VISITA ÀS SALINAS DE RIO MAIOR – STAR RIDERS 

PORTUGAL  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um e-mail da Star Riders Portugal, sobre 

agradecimento pela visita às Salinas de Rio Maior.  -------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

LINHAS ESTRATÉGICAS PARA A REFORMA DA ORGANIZAÇÃO JUDICIÁRIA – 

ENCERRAMENTO DOS TRIBUNAIS  ---------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um e-mail da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, sobre Linhas Estratégicas para a Reforma da Organização 

Judiciária – Encerramento dos Tribunais.  --------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE RIO MAIOR – DELIBERAÇÃO – EMISSÃO DE 

PARECER NOS TERMOS DO N.º 4 DO ARTIGO 11.º DA LEI N.º 22/2012 DE 30 DE MAIO.  --  

 

Foi presente à Câmara um ofício da Assembleia Municipal de Rio Maior, sobre 

emissão de parecer nos termos do n.º 4 do artigo 11.º da Lei n.º 22/2012 de 30 

de Maio.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

E-MAIL DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS MUNICÍPIOS PORTUGUESES – LEI N.º 8/2012, 

DE 21 DE FEVEREIRO – DECRETO-LEI N.º 127/2012, DE 21 DE JUNHO – ASSUNÇÃO DE 

COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO – INCONSTITUCIONALIDADE  --------------  

 

Foi presente à Câmara um e-mail da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, sobre Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro – Decreto-Lei n.º 

127/2012, de 21 de Junho – Assunção de Compromissos e Pagamentos em 

Atraso – Inconstitucionalidade.  ----------------------------------------------------------------  
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A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

COMPARTICIPAÇÕES FAMILIARES PELA UTILIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE APOIO À 

FAMÍLIA EM ESTABELECIMENTOS DE EDUCAÇÃO PRÉ-ESCOLAR – ESCALÕES DO 

PROLONGAMENTO DE HORÁRIO – ANO LETIVO 2012/2013  ----------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da SUASE, sobre Comparticipações 

Familiares pela utilização de serviços de Apoio à Família em Estabelecimentos 

de Educação Pré-Escolar – Escalões do Prolongamento de Horário – Ano 

Letivo 2012/2013.  ---------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 9/VICE-CF/2012 – CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES, EM 

MARINHAS DO SAL – FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE MARIA LUISA SANTOS 

DIAS  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 09/VICE-CF/2012, datado de 29 de 

junho, relativo à Certificação de Aumento de Compartes, em Marinhas do Sal, 

na Freguesia de Rio Maior, em nome de Maria Luísa Santos Dias.  ----------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas 

ratificar o despacho nº 9/VICE-CF/2012, através do qual foi determinada a 

emissão de certidão na qual constasse que não há inconveniente na realização 

do negócio jurídico pretendido para o prédio em causa desde que daí e no que 

diz respeito a loteamentos e destaques não resulte qualquer violação às 

disposições legalmente aplicáveis.  -----------------------------------------------------------  

 

DESPACHO N.º 10/VICE-CF/2012 – CERTIFICAR AUMENTO DE COMPARTES, EM 

VARZEA DA MARINHA – FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE MARIA LUISA 

SANTOS DIAS  --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 10/VICE-CF/2012, datado de 29 de 

junho, relativo à Certificação de Aumento de Compartes, em Várzea da 

Marinha, na Freguesia de Rio Maior, em nome de Maria Luísa Santos Dias.  ----  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas 

ratificar o despacho nº 10/VICE-CF/2012, através do qual foi determinada a 

emissão de certidão na qual constasse que não há inconveniente na realização 

do negócio jurídico pretendido para o prédio em causa desde que daí e no que 

diz respeito a loteamentos e destaques não resulte qualquer violação às 

disposições legalmente aplicáveis.  -----------------------------------------------------------  

 

DESPACHO N.º 15/PRES/2012 – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA REALIZAÇÃO DAS 

ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR AOS ALUNOS DO 1.º CICLO DO 

ENSINO BÁSICO DO CONCELHO DE RIO MAIOR, DURANTE O ANO LETIVO 2012/2013 – 

APROVAÇÃO DE CLASSIFICAÇÃO DE DOCUMENTOS  -----------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho n.º 15/PRES/2012, datado de 28 de junho, 

relativo à Prestação de Serviços para realização das atividades de 

Enriquecimento Curricular aos Alunos do 1.º Ciclo do Ensino Básico do 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 16 DE JULHO DE 2012 

 

 

13 

 

Concelho de Rio Maior, durante o ano Letivo 2012/2013 – Aprovação de 

Classificação de Documentos.  ----------------------------------------------------------------  

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, ratificar o despacho n.º 15/PRES/2012 

emitido pela Senhora Presidente da Câmara no dia 28 de junho, ao abrigo do 

nº. 3 do artigo 68º da Lei nº. 169/99, de 18 de setembro, alterada e republicada 

pela Lei nº. 5-A/2002, de 11 de janeiro, pelo qual se determinou aprovar a 

classificação de documentos solicitada pelo interessado Espalha Ideias – 

Atividades de Tempos Livres, Lda. no âmbito do procedimento em apreço.  -----  

 

DESPACHO – REGENERAÇÃO URBANA DA CIDADE DE RIO MAIOR – EMPREITADA DE 

REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO DO PERCURSO DA VIA-SACRA OU PASSOS 

DE RIO MAIOR – 2ª FASE B - PRORROGAÇÃO DO PRAZO A TITULO GRACIOSO   ----------  

 

Foi presente à Câmara um Despacho, datado de 10 de julho, relativo à 

Regeneração Urbana da Cidade de Rio Maior – Empreitada de Requalificação 

do Espaço Público do Percurso da Via-Sacra ou Passos de Rio Maior – 2ª 

Fase B – Prorrogação do Prazo a Titulo Gracioso.  --------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho em apreço 

respeitante à autorização do pedido de prorrogação do prazo da empreitada 

“Regeneração Urbana da Cidade de Rio Maior – Empreitada de Requalificação 

do Espaço Público do Percurso da Via Sacra ou Passos de Rio Maior – 2ª Fase 

B” por um período previsível de 49 dias, bem como a aprovação do plano de 

trabalhos ajustado.  --------------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS  

 

BAIRRO SOCIAL DE ALCOBERTAS - PEDIDO DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES – 

JOSÉ DA SILVA FERREIRA  --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Subunidade de Expediente Geral e 
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apoio aos Órgãos do Município, datada de 15 de junho de 2012, relativa ao 

Bairro Social de Alcobertas - Pedido de Pagamento em Prestações, em nome 

de José da Silva Ferreira.  -----------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da informação em apreço, 

aceitar a proposta apresentada por José da Silva Ferreira, para pagamento da 

divida em prestações mensais de 70 € (setenta euros), relativa a uma moradia 

no Bairro Social de Alcobertas.  ----------------------------------------------------------------  

 

BAIRRO SOCIAL DE S. JOÃO DA RIBEIRA - PEDIDO DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES 

– MARIA ANTÓNIA CARVALHO DA SILVA LIBERATO  -------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Subunidade de Expediente Geral e 

apoio aos Órgãos do Município, datada de 15 de junho de 2012, relativa ao 

Bairro Social de S. João da Ribeira - Pedido de Pagamento em Prestações, em 

nome de Maria Antónia Carvalho Silva Liberato.  -----------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da informação em apreço, 

aceitar a proposta apresentada por Maria Antónia Carvalho Silva Liberato, para 

pagamento da divida em prestações mensais de 100 € (cem euros), relativa a 

uma moradia no Bairro Social de S. João da Ribeira.  ----------------------------------  

 

BAIRRO SOCIAL DE ASSEICEIRA - PEDIDO DE PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES – 

GREGÓRIO SIMÕES DA SILVA  ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Subunidade de Expediente Geral e 

apoio aos Órgãos do Município, datada de 15 de junho de 2012, relativa ao 
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Bairro Social de S. João da Ribeira - Pedido de Pagamento em Prestações, em 

nome de Gregório Simões da Silva.  ---------------------------------------------------------  

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da 

minutada deliberação. ----------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da informação em apreço, 

aceitar a proposta apresentada por Gregório Simões da Silva, para pagamento 

da divida em prestações mensais de 50 € (cinquenta euros), relativa a uma 

moradia no Bairro Social de Asseiceira.  ----------------------------------------------------  

 

MAPA DOS HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO  -----------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Subunidade de Taxas e Licenças, 

datada de 10 de julho de 2012, relativa ao Mapa dos Horários de 

funcionamento de Estabelecimentos de venda ao Público e de Prestação de 

Serviços do concelho de Rio Maior - Emissão.  -------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva interveio, tendo efetuado algumas 

questões, designadamente:  --------------------------------------------------------------------  

- Se os horários não eram para ser emitidos pelo Balcão do Empreendedor em 

formato digital?  ------------------------------------------------------------------------------------  

- Se estavam a ser presentes sete ou oito horários à Câmara, se as restantes 

pessoas ficavam ilegais, tendo em conta os estabelecimentos abertos e a 

vigência do respetivo regulamento?  ---------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Malta interveio tendo efetuado os necessários 

esclarecimentos, nomeadamente, que o Balcão do Empreendedor só iria entrar 

em funcionamento, dentro de um ano. Disse, ainda, que a partir do Balcão do 

Empreendedor só era necessário uma comunicação prévia à Câmara. Aludiu 

ainda que tinha sido solicitado um parecer jurídico à Unidade de Contencioso e 

Contratação Pública, no sentido de se perceber se os horários dos restantes 
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estabelecimentos que não estavam de acordo com o regulamento aprovado, 

tinham de regularizar a sua situação, junto da Câmara.  -------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, em face da informação em apreço, emitir 

os respetivos mapas de horário dos estabelecimentos, conforme disposto no 

artigo 14º do Regulamento dos Horários de Funcionamento dos 

Estabelecimentos de Venda ao Público e de Prestação de Serviços do 

Concelho de Rio Maior. --------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE EDUCAÇÃO, ACÇÃO SOCIAL E SAÚDE 

  

MOVIMENTO ANUAL DA REDE ESCOLAR PARA 2012/2013 DA EDUCAÇÃO PRÉ-

ESCOLAR E ESCOLAS DO 1º CICLO ENSINO BÁSICO, DENOMINAÇÃO DO CENTRO 

ESCOLAR N.º 3  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 25/UEASS/2012, datada de 06 de 

julho, relativa ao Movimento Anual da Rede Escolar para 2012/2013 da 

Educação Pré-Escolar e Escolas do 1º Ciclo Ensino Básico, denominação do 

Centro Escolar N.º 3.  -----------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré interveio congratulando-se com o facto de ser 

dado o nome do Poeta Ruy Belo ao novo Centro Escolar.  ----------------------------  

Aludiu ainda ao prémio literário com o nome do Poeta, questionando se o 

mesmo era anual.  ---------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio tendo esclarecido que o mesmo era bianual.  ---------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão interveio tendo referido que a atribuição do 

nome Ruy Belo, era uma justa homenagem ao Poeta, lamentando, contudo, 

que a iniciativa não tivesse sido da Junta de Freguesia de S. João da Ribeira.  
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A Presidente interveio, tendo referido que o Agrupamento Vertical Fernando 

Casimiro Pereira da Silva manifestara através de ofício, o seu regozijo pela 

atribuição do nome do Poeta Ruy Belo ao novo Centro Escolar.  --------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a denominação do Centro 

Escolar n.º 3, situado na localidade de S. João da Ribeira, como Centro Escolar 

Poeta Ruy Belo, nos termos da informação em apreço.  -------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva fez a 

seguinte declaração de voto, oral:-------------------------------------------------------------  

 

“Felicito a Autarquia pela escolha do Poeta de grande nome, que temos no 

nosso concelho e particularmente na freguesia de S. João da Ribeira. Sei 

também que já foi contactada a família e com o apoio da mesma e, também, do 

Agrupamento Fernando Casimiro Pereira da Silva.”  -----------------------------------------  

 

A presente declaração de voto foi subscrita pelos Vereador, Dr. Carlos Alberto 

Nazaré Almeida eleito pelo Partido Socialista, pelo Vereador, Dr. Carlos 

Fernando Frazão Correia eleito pela Coligação “Juntos pelo Futuro” e a 

Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------------  

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira entrou neste momento na sala de 

reuniões de Câmara.  --------------------------------------------------------------------------------  

 

UNIVERSIDADE SÉNIOR DE RIO MAIOR (USRM) – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

PROTOCOLO DE PARCERIA E REGULAMENTO INTERNO  ------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 10/SUASS/2012, datada de 06 de 

fevereiro, relativa à Universidade Sénior de Rio Maior (USRM) – Proposta de 

Alteração ao Protocolo de Parceria e Regulamento Interno.  --------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  
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A Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva interveio tendo apresentado uma 

sugestão no sentido de alterar o texto relativo à idade dos utentes da 

Universidade, dizendo que na versão anterior se dizia que “os utentes da 

Universidade eram pessoas com idade igual ou superior a 50 anos” e na 

versão atual que “os utentes eram pessoas maiores de 50 anos”. Sugerindo, 

assim, que o texto que ficasse escrito fosse “maiores ou iguais a 50 anos”.  -----  

A Vereadora, Dra. Ana Cristina Silva referiu-se ainda ao fundo de maneio que o 

anterior regulamento fazia referência, designadamente, que a diretora era 

competente para gerir a quantia de 100€, dizendo que atualmente tal facto não 

se justificava, porque a Universidade já estava instalada, não obstante 

considerar que devia de existir um fundo de maneio com uma valor entre os 20 

e os 30 euros.  --------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão interveio tendo efetuado uma resenha histórica 

da existência da Universidade Sénior, salientando o facto de, no atual mandato, 

o Executivo proceder à adaptação das instalações da Escola Primária da Rua 

Prof. Manuel José Ferreira para a instalação do referido equipamento. Aludiu 

ainda ao melhoramento das condições de funcionamento da Universidade 

Sénior e que o empenho da Professora Bernardete Maurício fora muito 

importante para a transição entre as antigas e as atuais instalações. --------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a proposta de alteração ao 

Protocolo de Parceria, conforme informação em apreço.  ------------------------------  

 

BOLSAS DE ESTUDO PARA ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR – LISTA DEFINITIVA DE 

BOLSEIROS  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 24/UEASS/2012, datada de 05 de 

julho, relativa às Bolsas de Estudo para Alunos do Ensino Superior – Lista 

Definitiva de Bolseiros.  --------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a Lista Definitiva de Bolseiros, 

nos termos do n.º 3 doa artigo 12.º do Regulamento Municipal de Bolsas de 

Estudo para alunos do Ensino Superior, conforme informação em apreço.  ------  

 

UNIDADE FINANCEIRA, CONTABILIDADE, APROVISIONAMENTO E 

PATRIMÓNIO 

 

LIBERAÇÃO PARCIAL DE CAUÇÃO DE EMPREITADA ”TROÇO DE CASAIS MONIZES - 

LIMITE DO CONCELHO (VALE VENTOS) EM515 – 2ª FASE – ARTIGO 295 DO CCP  ---------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 180/2012/SUAP, datada de 25 de 

junho, relativa à Liberação Parcial de Caução de Empreitada ”Troço de Casais 

Monizes - Limite do Concelho (Vale Ventos) EM515 – 2ª Fase – Artigo 295 do 

CCP”.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, em face dos pareceres emitidos aprovar 

a liberação parcial da caução, no montante de 7.497,59€ referente à 

empreitada beneficiação do troço de Casais Monizes no limite do concelho 

(Vale Ventos) EM515 – 2.ª fase, realizada pela empresa Construções Pragosa, 

S.A..  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA PRESIDENTE – ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS 

PLURIANUAIS  --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma proposta da Presidente da Câmara, relativa à 

Delegação de Competências na Presidente – Assunção de Compromissos 

Plurianuais.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 
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de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da proposta em apreço, 

delegar na Presidente da Câmara Municipal a assunção de compromissos 

plurianuais, relativa a despesas de funcionamento de carater continuado e 

repetitivo desde que previamente dotada a rubrica da despesa prevista no 

Orçamento, até ao montante permitido por lei, no âmbito do regime de 

contratação pública.  ------------------------------------------------------------------------------  

Mais deliberou que em todas as reuniões ordinárias da Camara Municipal seja 

presente uma informação da qual constem os compromissos plurianuais 

assumidos, ao abrigo da autorização prévia genérica que ora se propõe.  --------  

 

CONTADORES DE ÁGUA – ADJUDICAÇÃO  ---------------------------------------------------------------  

 

O assunto foi retirado da ordem de trabalhos, por indicação da Presidente da 

Câmara.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

HASTA PÚBLICA PARA VENDA DE VIATURA, MÁQUINA E EQUIPAMENTOS USADOS – 

EDITAL N.º 13/2012, DE 29 DE MAIO – ADJUDICAÇÃO DEFINITIVA  -------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação n.º 193/2012, datada de 12 de Julho, 

relativa à Hasta Pública para Venda de Viatura, Máquina e Equipamentos 

Usados – Edital n.º 13/2012, de 29 de maio – Adjudicação Definitiva.  -------------  

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento do teor da informação supra citada e da ata da 

Comissão de Análise de Propostas tendo deliberado por unanimidade adjudicar 

definitivamente a venda do lote nº.1 ao Sr. Rodrigo dos Santos Inês pelo valor 

de 550,00€ (quinhentos e cinquenta euros) acrescido de IVA à taxa legal, nos 

termos do Edital nº. 13/2012 de 29 de maio.  ----------------------------------------------  
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UNIDADE DE OBRAS PÚBLICAS E EQUIPAMENTOS 

 

EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO E BENEFICIAÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIÁRIA 

MUNICIPAL – BENEFICIAÇÃO DA EM 583 – TROÇO DO GATO PRETO – VIA VAI – 

APROVAÇÃO DA CONTA FINAL DA EMPREITADA  -----------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 96/2012-APS, datada de 20 de junho, 

relativa à Empreitada de Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária 

Municipal – Beneficiação da EM 583 – Troço do Gato Preto – Via Vai – 

Aprovação da Conta Final da Empreitada. --------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 

da informação em apreço, autorizar o pagamento no valor de 11.673,58 € 

(onze mil seiscentos e setenta e três euros e cinquenta e oito cêntimos) 

respeitante à revisão de preços da empreitada de “Construção e Beneficiação 

de Troços da Rede Viária Municipal - Beneficiação da EM 583 — Troço Gato 

Preto — Via Vai”.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO E BENEFICIAÇÃO DE TROÇOS DA REDE VIÁRIA 

MUNICIPAL – BENEFICIAÇÃO DO TROÇO DA ESTRADA DAS MARINHAS AO CASAL DA 

VELHA – APROVAÇÃO DA CONTA FINAL DA EMPREITADA  ----------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 95/2012-APS, datada de 20 de junho, 

relativa à Empreitada de Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária 

Municipal – Beneficiação do Troço da Estrada das Marinhas ao Casal da Velha 

– Aprovação da Conta Final da Empreitada.  ----------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 
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da informação em apreço, autorizar o pagamento no valor de 20.258,30 € (vinte 

mil duzentos e cinquenta e oito euros e trinta cêntimos) respeitante à revisão 

de preços da empreitada de “Construção e Beneficiação de Troços da Rede 

Viária Municipal - Beneficiação do Troço da Estrada das Marinhas ao Casal da 

Velha”. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mais deliberou aprovar a conta final da referida empreitada.  -------------------------  

 

EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO DO PERCURSO DA 

PROCISSÃO DA VIA-SACRA OU PASSOS DE RIO MAIOR – SUSPENSÃO PARCIAL DOS 

TRABALHOS  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº 90/2012-APS, datada de 13 de junho, 

relativa à Empreitada de Requalificação do Espaço Público do Percurso da 

Procissão da Via-sacra ou Passos de Rio Maior – Suspensão Parcial dos 

Trabalhos.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação e dado os necessários esclarecimentos. -------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 

da informação em apreço, autorizar a suspensão parcial dos trabalhos da 

referida empreitada.  ------------------------------------------------------------------------------  

 

EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA LIGAÇÃO DA RUA DO ARRAIAL AO LARGO DO 

OUTEIRO – APROVAÇÃO DA CONTA FINAL DA EMPREITADA  ------------------------------------  

Foi presente à Câmara a informação nº AS42-a/12, datada de 02 de maio, 

relativa à Empreitada de Requalificação da Ligação da Rua do Arraial ao Largo 

do Outeiro – Aprovação da Conta Final da Empreitada.  -------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos e fundamentos constantes 
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da informação em apreço, autorizar o pagamento no valor de 2.268,25 € (dois 

mil duzentos e sessenta e oito euros e vinte cinco cêntimos) respeitante à 

revisão de preços da empreitada de “Empreitada de Requalificação da Ligação 

da Rua do Arraial ao Largo do Outeiro”.  ----------------------------------------------------  

Mais deliberou aprovar a conta final da referida empreitada.  -------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, fez a seguinte declaração de 

voto, oral: ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

“Votei favoravelmente esta suspensão no pressuposto que a mesma será breve 

e que terá o mínimo de inconvenientes para os munícipes.”  -----------------------------   

 

 A presente declaração de voto foi subscrita pelos demais Vereadores eleitos 

pelo Partido Socialista. ---------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso entrou neste momento na sala de 

reuniões de Câmara.  --------------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE OBRAS PARTICULARES E ORDENAMENTO 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM REPOLHO, FREGUESIA DE 

FRÁGUAS, EM NOME DE RAQUEL BARBOSA (SOLICITADORA)  ----------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de domínio público, em Repolho, 

freguesia de Fráguas, em nome de Raquel Morgado Silva Barbosa, 

acompanhado de informação da Topografia e parecer da Unidade de Obras 

Particulares e Ordenamento.  ------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que divide o prédio assinalado nas plantas anexas ao 

pedido, poderá ser considerada do conhecimento e domínio público, pois trata-
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se da estrada regional 361.  --------------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE, EM ANTEPORTA, FREGUESIA DE RIO MAIOR, 

EM NOME DE JOSÉ ANTÓNIO COITO PAULO DA TORRE E OUTRO ------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de destaque, em Anteporta, 

freguesia de Rio Maior, em nome de José António Coito Paulo da Torre, 

acompanhado de parecer da Unidade de Obras Particulares e Ordenamento.  -  

 

A Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efetuado a leitura da minuta 

de deliberação. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que nada obsta à efetivação do destaque solicitado, por se 

encontrarem cumpridos os requisitos previstos no nº4 do artigo 6º do Decreto-

Lei nº555/99, de 16 de Dezembro, com a atual redação dada pelo Decreto-Lei 

nº 26/2010, de 30 de Março.  -------------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMINIALIDADE DE ESTRADA, ÁREA CEDIDA PARA 

DOMÍNIO PÚBLICO, TITULARIDADE DAS PARCELAS CEDIDAS/EXPROPRIADAS, EM 

MARINHAS DO SAL, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE JOÃO MORAIS SANTOS   

 

O assunto foi retirado da ordem de trabalhos, por indicação da Presidenta da 

Câmara.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO DE ACTAS 

 

ATA N.º 10, 11 e 12 DA REUNIÃO DE CÂMARA, RESPETIVAMENTE, DO DIA 23 DE ABRIL, 

11 e 25 DE MAIO.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foram presentes à Câmara as Atas n.º 10, 11 e 12/2012, datadas, 

respetivamente, de 23 de abril, 11 e 25 de maio.  ----------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por maioria, aprovar a ata n.º 10/2012, datada de 23 de 
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abril, com a abstenção do Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira e da 

Vereadora, Dra. Ana Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva, por não 

se encontrarem presentes na reunião a que a mesma dizia respeito.  --------------  

 

A Câmara deliberou por maioria aprovar a Ata nº 11/2012, datada de 11 de 

maio, com a abstenção do Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, por 

não se encontrar presente na reunião a que a mesma dizia respeito. --------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a Ata nº 12/2012, datada de 25 

de maio. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram dezasseis horas e dez minutos a Presidente, Dr. Isaura Morais a 

presidir, deu por encerrados os trabalhos desta reunião, da qual se lavrou 

minuta para os efeitos imediatos e a presente ata, a qual vai ser assinada pela 

Presidente da Câmara e por mim, Maria de Lurdes Martins Violante, Chefe de 

Divisão da Unidade Administrativa e Recursos Humanos, que a redigi. ------------   

 

A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 

 

A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 


